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◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

本日持ち回り理事会を行ないましたので報告させて頂きます。 

第１項目 新入会員 中根様  釜野様 お二方の推薦を頂きました承認されましたので 

     会員の皆様に通知いたします。 

第２項目 例会変更  ４月５日家族親睦花見例会が、４月１２日に変更に 

     なりました。諸事情を考慮しながら 

第３項目 ガバナ－事務局より 東日本大震災地区への義援金のお願い 

     予納金より１人１０００円 

第４項目 ３月２２日 例会休会日ですが、米山奨学生 周さんの鳥取大学入     

学のお祝い、送別会 １年間カウンセラ－として御指導頂きました藤原パスト

会長の慰労会を計画させていただきました回覧いたしますのでお願いいたします。以上持ち回り理事会の報告

をおわります。 

先週金曜日に発生した東日本大震災、人間の予想をはるかに上回った自然のエネルギ－には大変驚いていま

す。日ますごとに被害が大きくなってまいりました。こころよりお悔やみとともにお見舞い申し上げます。 

さて、今月は、識字率向上月間です。日本では、読み書きができるということは当たり前のことのようにお

もわれています。しかし、地球上には１０億人、世界人口の約４分の１は、文字を読み書きできないとすいて

いされています。識字率向上は、１９８６年以来国際ロ－タリ－の強調事項になっています。２００６－０７

年度から、ポリオ・プラス計画の後を継ぐＲＩの重要プログラムになりました識字率向上により、悪質なごま

かしや貧困、人間的尊厳の喪失の犠牲にならず、経済的、政治的、社会的、そして個人的発展へとつながり、

最終には国際間の理解や協力、世界平和へと。 

今月は、国内の大惨事を含め、我々人間が平和な日々をおくるためには、どう取り組んでいくか考えてみた

いものです。 

本日のプログラム 次年度会長徳永会員の「ペッツ」報告です。ご静聴いただきます様お願い申し上げ会長

の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 3 月号 

 G10・G11 ガバナー補佐より IM 協力の御礼状 

 ロータリー囲碁同好会より 第 12 回ロータリー国際囲碁大会 台湾開催のお知らせ 
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◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    84.62％ 

              欠席者  6 名 佐藤(俊)さん 西川さん 前田さん 角田さん 武郷さん 西川さん 

             ○前々回 3 月 1 日補正出席率   82.05％ 

              メークアップ  徳永さん 

     ◆義務スマイル 

 会員創業創立記念祝 

  眞田惣行さん    ㈱メディアテック一心    45 年 3 月 13 日 

  杉原康生さん    ガスヤエフケー㈱      46 年 3 月 1 日 

  菅 雪雄さん    一心エンジニアリング㈲   62 年 3 月 9 日 

  谷口宏樹さん    谷口工業㈱         46 年 3 月 1 日 

  貝川正通さん    ㈲貝川電設        H. 3 年 3 月 25 日 

  石田幹雄さん    ㈱メディアテック一心    45 年 3 月 13 日 

  福本 巽さん    一心エンジニアリング㈲   62 年 3 月 9 日 

  河井あんりさん   ㈱メディアテック一心    45 年 3 月 13 日 

  眞田奈津基さん   ㈱メディアテック一心    45 年 3 月 13 日 

   

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……3 月 6 日 IM では、大変ご苦労様でした。福山赤坂クラブの底力 感激しました。徳永

会長エレクト 3 月 13 日の PETS 報告よろしくお願いします。3 月 13 日、父の 49 日法要務めさせていた

だきました。会員の皆様のご高志に対してスマイルボックスへ万中院の印に代えさせていただきます。 

 徳永雅俊さん……先日の IM では皆さんのご協力で無事終了することができました。杉原ガバナー補佐、西

ガバナー補佐幹事にはきっと恥をかかずに済んだと確信しております。本日は PETS の卓話をさせてい

ただきますのでよろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢幹事……先週の IM には多数出席して下さり夜遅くまで役割を担当していただきました皆様のご

協力に感謝しています。ありがとうございました。また今日は徳永会長エレクトの PETS 報告です。よ

ろしくお願いします。 

 杉原康生さん……3 月 6 日 G10・11 インターシティーミーティングには皆様ご支援ご協力ありがとうござ

いました。お陰さまをもちまして盛会のうちに終えることができました。誠にありがとうございました。 

 神原一省さん……3 月 6 日の IM、皆様全員のご協力で好評のうちに終了することができました。ありがと

うございました。 

武田正敏さん……先般開催されました、G10・11 の IM には会員皆様には絶大なご協力をいただき特に当ク

ラブ担当の懇親会運営は大成功裏に行われました。感謝です。特に懇親会進行に携わってくださった進行

部門の方々本当にありがとうございました。 

 西 浩二さん……3 月 6 日の IM においては皆様のご協力により無事成功に終わることができました。本当

にありがとうございました。お疲れ様でした。 

 山本秀樹さん……先週の IM は都合により欠席し大変申し訳ございませんでした。 

 吉池 覚さん……先日の IM は仕事の都合で欠席し皆様に大変ご迷惑をかけました。申し訳ございません。 

 石井宏和さん……先日は情報集会、懇親会を開いていただきありがとうございました。頑張りますので今後

ともよろしくお願いします。 

 門田一治さん……早退します。 

 原 隆之さん……東日本大震災に遭遇され、また被害を受けた皆様方に心よりお見舞い申し上げます。所用

のため退席いたします。 

 畑 弓子さん……都合により早退いたします。 

 今川忠男さん……出張のため早退いたします。 
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◆プログラム：会員卓話：「PETS 報告」：徳永雅俊会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     4 月 5 日（火） 会員卓話 杉原康生ガバナー補佐 

     4 月 12 日（火） 18：30～ 花見家族例会 ホテルいんのしま 

 

 

 

 

3 月 22 日（火）18：30～ 周 艶梅さん歓送会 ・ 藤原美則カウンセラー慰労会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


